

LE SAULE PLEUREUR

Le nom latin du saule pleureur est *Salix Babylonica*.

Chaque année le saule pleureur grandit d'un à deux mètres.

Il vit entre 30 et 40 ans.

Les fruits du saule pleureur sont de petites capsules remplies de petites graines (ovoïdes).

Il pousse dans des milieux humides (au bord de l'eau).

Longtemps le saule pleureur a été un arbre symbolisant la poésie et l'élégance. Aujourd'hui encore, il est souvent évoqué dans la littérature.

Le saule pleureur est d'origine chinoise. Il existe 70 variétés de saules différentes.

Le saule pleureur est utilisé pour l'ornement des jardins. Son bois est utilisé pour fabriquer de petits objets. Les feuilles du saule pleureur sont riches en vitamine C et sont utilisées pour fabriquer des médicaments.



dessins d'observation d'élèves de CM1/CM2